
Cher(ère)s Ami(e)s, 

 

Toute l’équipe du CMC vous adresse ses meilleures voeux de Bonne et Heureuse Année 

2015 en espérant qu’elle vous apportera santé, succès dans toutes vos entreprises, et 

beaucoup de créativité. 

 

Nous nous excusons du retard pris pour la publication de la Revue CMC Review. Elle 

vous parviendra au mois de janvier 2015 au lieu de décembre 2014. Nous avons été très 

pris par la préparation des Actes du Colloque publiés en livre, Pluri-Culture et écrits 

migratoires, et que nous avons lancé le 19 novembre 2014. Voir le dossier dans la section 

des Articles. 

 

Nous avons été aussi très choqués et bouleversés par les attentats du 7 et 8 janvier à 

Paris : voir l’article sur Wolinski dans la première section consacrée à notre Fondateur.  

 

Nous vous invitons à nous soumettre vos écrits. Prière de lire les pages concernant le 

protocole et le format. 

 

En vous remerciant de votre bonne collaboration, et au plaisir de vous lire, 

 

Elizabeth Sabiston 

Directrice, CMC 

Directrice de la Revue CMC Review 



Dear Friends, 

 

The whole CMC team sends you Best Wishes for a Happy New Year 2015 in the hope 

that it will bring you health, success in all your endeavors, and creative inspiration. 

 

Please excuse the delay in publication of the Revue CMC Review. It will reach you in 

January 2015 instead of December 2014. We have been very preoccupied with the 

preparation of the Conference Proceedings published as a book, Pluri-Culture and 

Migrant Writings, which we launched on November 19, 2014. Please see the dossier in 

the Articles section. 

 

We have also been very shocked and horrified by the attacks in Paris on January 7 and 8: 

see the article on Wolinski in the first section devoted to our Founder. 

 

We invite you to submit your essays or creative works. Please read carefully the pages 

concerning the protocol and format. 

 

With thanks for your collaboration, and we look forward to reading you. 

 

Elizabeth Sabiston 

Director, CMC 

Director of the Revue CMC Review 

 


